



Claudia Sanchiz

Asociado Principal del Departamento Mercantil e Inmobiliario de EJASO

Deforestación de las cláusulas verdes

Multitud de empresas nacionales y multinacionales con presencia en nuestro país tienen implantadas en su organización medidas encaminadas a mitigar el impacto negativo de las actividades humanas en el medio ambiente y **fomentar prácticas que promuevan la conservación y el uso responsable de los recursos naturales**.

Vemos, además, cómo esta tendencia se ha implantado en sectores que, tiempo atrás, uno no vincularía con la sostenibilidad. Es el caso por ejemplo del sector inmobiliario, que ha tomado como suyos criterios ESG en materia medioambiental, siendo habitual encontrar cláusulas relativas al uso de materiales sostenibles y tecnologías verdes, a la eficiencia energética, e incluso pautas orientadas a la gestión sostenible de la propiedad.

El hecho de que cada vez más corporaciones adopten medidas medioambientales que incluso van más allá de los [Objetivos de Desarrollo Sostenible \(ODS\) de Naciones Unidas](#) – diseñados para poner fin a la pobreza, proteger el planeta y garantizar que tod

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |